

令和元年12月2日

保護者様

京都市立朱雀第六小学校
校長 松岡 進

インフルエンザ等の発生に伴う学級閉鎖について

12月2日現在、本校2年1組と3年1組において、インフルエンザや発熱・風邪の諸症状で多くの子どもたちが欠席しています。そこで、学校医・京都市教育委員会とも相談の上、子どもたちの感染予防のために、2年1組と3年1組を本日2日（月）午後より、3日（火）・4日（水）の期間、学級閉鎖とします。

他の学年・学級については、「うがい・手洗いの徹底」「教室の換気」「健康観察の徹底」等の対策をしつつ通常どおり教育活動を実施いたしますが、全校でも発熱や風邪の症状による数名の欠席者がでております。保護者の皆様には下記の点に留意いただき、ご家庭での子どもたちの健康管理等よろしくお願ひします。

なお、3日（火）の朝会は11日（水）に延期し、参観・懇談については2年1組と3年1組以外は予定通り実施いたします。

記

- 1 感染予防のため、規則正しい生活とともに、手洗い、うがいの徹底や必要に応じてマスクを着用するなど、咳エチケットの励行をお願いします。
- 2 健康管理のため、不要不急の外出はできるだけ控えさせてください。
- 3 毎朝・夕の検温及び健康観察を行い、発熱やせき等、健康異常がある場合は、事前に医療機関に電話等で連絡のうえ受診し、学校へご報告ください。
尚、熱が下がっても、医師の指示に従い登校させてください。

※慢性呼吸器疾患や慢性心疾患の基礎疾患有する方が、り患すると重症化する場合があるといわれており、特に早期受診・早期治療をお願いします。

＜症状例＞

- | | | |
|--------------|--------------|------------|
| (1) 熱が普段より高い | (2) 咳が出る | (3) 関節が痛い |
| (4) 頭が痛い | (5) お腹の調子が悪い | (6) 吐き気がする |

- 4 登校後に学級閉鎖が決定し、途中で下校させることになった場合は、メール配信でお知らせします。その後、学校にご提出いただいております『緊急時家庭連絡調査書』をもとに連絡・調整いたしますのでお知りおきください。